

Le président cubain souligne le concept équitable et émancipateur du Code de la famille



La Havane, 6 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné le concept équitable et émancipateur du nouveau Code de la famille que les Cubains soumettront à un référendum populaire le 25 septembre.

"Oui au Code parce que c'est un code juste et émancipateur pour toutes les familles. Un code d'amour, d'affection et de respect. #YoVotoSí", a posté le leader cubain sur son compte Twitter.

Récemment, la présidente du Conseil national électoral (CEN), Alina Balseiro, a expliqué que les citoyens cubains, y compris les membres des forces armées, qui ont atteint l'âge de 16 ans et jouissent pleinement de leurs droits politiques et civils, auront le droit de voter.

Ils doivent avoir résidé effectivement sur l'île des Caraïbes pendant une période d'au moins deux ans avant le vote, être inscrits sur le registre électoral et ne pas avoir de restriction judiciaire à l'exercice de leur capacité juridique.

La spécialiste a expliqué qu'afin de garantir le processus de vote à l'étranger, le personnel des bureaux diplomatiques et les collaborateurs, la CEN et le ministère des Affaires étrangères travailleront pour organiser, sécuriser et adapter les documents directeurs nécessaires.

Actuellement, dans chaque territoire du pays, les détails du processus sont en cours de finalisation pour garantir le succès du référendum populaire.

La version finale du Code de la famille est publiée dans le Journal officiel de la République de Cuba n° 87, daté du 17 août 2022, et peut être consultée sur le site web du ministère de la Justice ou de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298450-le-president-cubain-souligne-le-concept-equitable-et-emancipateur-du-code-de-la-famille>



Radio Habana Cuba